




Claude et Marc Devillard de la société Devillard Romandie SA reprennent l'activité commerciale de Charly Vianin sur la route du Simplon 27 à Sierre.

DEVILLARD ROMANDIE SA

Passation de relais en Valais

SIERRE. Leader en Suisse romande pour l'intégration bureautique et informatique dans les entreprises, la société familiale Devillard, fondée en 1958, reprend l'activité commerciale de Charly Vianin, qui s'accorde une retraite bien méritée après vingt-cinq ans d'activité dans la vente et la maintenance de machines de bureau. Claude et Marc Devillard, fils des fondateurs et directeurs de la société éponyme, se réjouissent de cette passation de relais qui intervient après plusieurs années de rapprochement avec la société Charly Vianin. « Un départ harmonieux suite à une très amicale collaboration depuis de nombreuses années », confirme Marc Devillard.

Les clients de Charly Vianin continueront ainsi à recevoir les excellentes prestations auxquelles ils sont habitués, soutenues par la puissance d'un réseau qui couvre toute la Romandie. Présent en Valais depuis 2003, Devillard offre déjà ses services à de nombreuses entreprises et parraine des événements comme l'Open de Golf à Crans-sur-Sierre, les combats de reines, ou encore le Défi des Faverges. Les frères Devillard et Charly Vianin peuvent désormais trinquer à un avenir serein.

Tél. 0848 912 912
www.devillard.ch

DEVILLARD ROMANDIE SA

Passation de relais en Valais



Claude et Marc Devillard de la société Devillard Romandie SA reprennent l'activité de Charly Vianin sur la route du Simplon 27 à Sierre

Leader en Suisse romande pour l'intégration bureautique et informatique dans les entreprises, la société familiale Devillard, fondée en 1958, reprend l'activité commerciale de Charly Vianin, qui s'accorde une retraite bien méritée après vingt-cinq ans d'activité dans la vente et la maintenance de machines de bureau. Claude et Marc Devillard, fils des fondateurs et directeurs de la société éponyme, se réjouissent de cette passation de relais qui intervient après plusieurs années de rapprochement avec la société Charly Vianin. « Un départ harmonieux suite à une très amicale collaboration depuis de

nombreuses années », confirme Marc Devillard. Les clients de Charly Vianin continueront ainsi à recevoir les excellentes prestations auxquelles ils sont habitués, soutenues par la puissance d'un réseau qui couvre toute la Romandie. Présent en Valais depuis 2003, Devillard offre déjà ses services à de nombreuses entreprises et parraine des événements comme l'Open de Golf à Crans-sur-Sierre, les combats de reines, ou encore le Défi des Faverges. Les frères Devillard et Charly Vianin peuvent désormais trinquer à un avenir serein.